

PlantaDoce.

Sala de espera

Siemens lleva a Málaga su apuesta por la salud digital

La compañía trabaja en soluciones tecnológicas innovadoras a través de cuatro pilares: digitalizar la salud, expandir la medicina de precisión, transformar la prestación de la atención y mejorar la experiencia del paciente.

PlantaDoce
15 sep 2021 - 05:00



Siemens Healthineers da un paso al frente en salud digital y medicina de precisión. La división de la compañía alemana participa **en la 22 edición que se celebra en el Palacio de Ferias y Congresos de Málaga** entre hoy y el 17 de septiembre.

En esta edición, la compañía ha instalado un *stand* situado en la zona de exhibición en el que se muestran sus proyectos en el campo de la digitalización de la salud y en el que también se abordan distintas experiencias de realidad virtual.

Además, el *stand* contará con la presencia de Luis Cortina, director general de la compañía; Ángel Rodríguez, director de diagnósticos; Jesús Prieto, director de diagnóstico por imagen y terapias Avanzadas; David Álvarez, director de salud digital

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/sala-de-espera/siemens-lleva-a-malaga-su-apuesta-por-la-salud-digital>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y Gemma Benito, directora de *enterprise services*.

Cortina ha subrayado que las empresas de tecnología sanitaria “**son un claro promotor de la incorporación de la innovación al sistema**”, y añade que “la innovación es una característica permite ofrecer a los proveedores sanitarios soluciones tecnológicas de última generación en diferentes áreas de trabajo”.